
El sueldo anual de Fernando 
Novo y  Francisco Hernanz 
se aproxima a los 
25 millones de pts.
Novo se comprometió a 
hacerlo público cuando 
fue nombrado Presidente

conseguido y así se lo comunicó a José 
Manuel Molina.
En descargo del PP cabe decir que tampoco 

se van a poner muy en contra de quien está 
resolviéndoles parte de los problemas que 
les ha originado su mala cabeza en el asunto 
de las cuentas de las Cortes Regionales. 
Créditos y descubiertos soslayan algunos 
problemas que de todas las maneras -y no 
soy profeta- terminarán estallando, pues al
gunos parlamentarios del PP andan nervio
sos con eso de que cada vez falta menos pa
ra que acabe la legislatura y ellos siguen sin 
cobrar. Parlamentarios que están en la idea 
de que si finalizan sus mandatos sin percibir 
sus dineros del 93 y del 94 ya no lo cobra
rán nunca aunque ganen en el

Constitucional. Después de todo las subven
ciones eran para el Grupo y quizá por ello 
ahora piden que las Cortes las abone direc
tamente a cada parlamentario.
En descargo de algún dirigente del PP habrá 
que comprender que no se puede ir contra 
quien es, en ocasiones, cliente de su bufete, 
porque ya se sabe que los propios servicios 
jurídicos no siempre pueden dar abasto, por 
más interés que ponen en ello que es mu
cho.
Y es que esto de las entidades financieras de 
la región está un poquito desordenado. Ya 
se ha hablado largo y tendido de la Caja de 
Ahorros de Guadalajara y su relación con 
F ra n c isc o  Tom ey, p residen te  de la 
Diputación de esa provincia. Ahora le ha to
cado el turno a la Rural de Ciudad Real. 
Resulta que un empleado, conocido de so
bras en Ciudad Real y Puertollano,presi
dente de un Club, el At. Ciudad Real, que 
va el primero de la Tercera División pero al 
que no apoya el público de la capital porque 
prefiere al histórico Manchego que va el se
gundo, y por medio de los infernales orde
nadores parece ser que se ha llevado 800mi- 
llones de pts. de la entidad. Antonio Vega, 
Director General de la Caja Rural en cues
tión, que es quien ha dicho que se ha podido 
llevar esa cantidad aunque quizá solo hayan 
sido 500 millones, no tiene otra ocurrencia 
que decir que es relativamente fácil hacerlo, 
luego pone por medio al Banco de España - 
del que por cierto fue trabajador- diciendo

que en las inspecciones que ha hecho no lo 
ha detectado y duerme a gusto y al final de 
mes también cobrará unos cuantos, bastan
tes, cientos de miles de pts. por ser tan listo 
y cuidar tan bien los intereses de la entidad 
que dirige. Este país que con afición se de
dica a la caza del político oficial, sin embar
go se muestra generoso con otro tipo de po
lítico mucho mejor pagado que también 
defiende dineros públicos. Y si se les cues
tiona se considera de mal gusto. No olvide
mos que a M ario Conde se le ha criticado 
cuando dejó de ser Presidente de Banesto, 
no antes.

POSDATA
Hay quienes quieren entender que la prohi
bición de edificar en zonas verdes solo afec
ta a aquellas que lo son públicas, si son pri
vadas, parecen decir, no pasa nada. Con 
una indemnización, aquí paz y después glo
ria. Hay quienes piensan que pueden utilizar 
su poder político para presionar y que se 
acepten indemnizaciones por dejar las cosas 
como están. En Toledo hubo un alcalde 
franquista y un arquitecto municipal, que to
davía lo es, que se hicieron su casa en zona 
verde según el Plan general y no pasó nada, 
pues allí siguen viviendo. No era cosa de 
Franco aquello, ahora los hay que actúan de 
la misma manera. Pero esto es una historia 
para otro día. |

Biblioteca Virtual de Castilla-La Mancha. Bisagra. N.º 319, 20/3/1994.


